



平成26年10月号

祇園中学校だより

校訓 「誠実」 「勤労」 「奉仕」

桐一葉日当たりながら落らにけり 高浜虚子

空は高く澄みわたり、しみじみと秋のさわやかさを感じる季節になりました。

9月10日、祇園小学校で敬老会があり、参加させていただきました。地域のおじいちゃん・おばあちゃんが笑顔で参加され、子ども達の歌声や演技を楽しんでいらっしゃいました。本校からも生徒会執行部が学校を代表して参加し、秀平君と木戸さんが感謝と敬意の気持ちを込めて、心からのお祝いの挨拶をしてくれました。

9月は近隣の高校の体育祭、祇園・山本・春日野の各小学校、さらには祇園・山本の各保育園の運動会に伺いました。

高校では、本校の卒業生も笑顔で挨拶してくれ、全力で競技している姿が頼もしく強く印象に残りました。全員が高校生らしく堂々としていて、その成長ぶりに目を見張りました。生徒の皆さんの今後がとても楽しみです。

各小学校では、元気いっぱいに競技する児童の姿を、さらに各保育園では、楽しそうに競技する園児の姿を見ることができ、園児・児童のひたむきな頑張りから元気を頂きました。各会場は地域の皆様の笑顔で溢れていました。学校が地域の皆様の協力と支え合いで成り立っていると改めて教えられたように思います。

部活動では県総体も終わり、これから2年生が部活の主役です。進路選択が間近に迫った3年、学校の中堅として力をつけつつある2年、体育祭・合唱コンクールと初めての大きな行事に向かう1年、君たち一人ひとりに実りの秋が来ることを期待しています。



部活動の主な記録（第63回広島県中学校総合体育大会）

○ 剣道部 女子団体戦第3位

3年生にとっては最後の大会になりました。上記以外に、剣道部（男子団体）、男子ソフトテニス部（団体・個人）、水泳（個人）が出場しました。3年間で学んだ力を今後の学校生活に活かして欲しいと思います。

合唱コンクール

今月の31日（金）は合唱コンクールです。ぜひ会場（上野学園ホール 中区白島北町19-1）にお越しいただき、生徒の歌声、吹奏楽部の演奏をご鑑賞ください。大きな感動が会場を包むと信じています。